

Arbeitskreis Spielplatz Dahlheim

Rückblick auf den 6. Dahlheimer Laternenumzug

Am 10.11.1999 veranstaltete der Arbeitskreis Spielplatz zum 6. Mal den Laternenumzug in Dahlheim. Nur wenige ganz kleine Kinder haben wegen des andauernden Nieselregens nicht am Umzug teilnehmen können. Mit 20 Kindern und 19 Erwachsenen war die diesjährige Veranstaltung wegen des Wetters nicht so gut besucht wie im letzten Jahr. Nach der Auflösung des Zuges am „Dorfplatz“ konnte sich jeder mit Glühwein wärmen. Für die Kinder lag wieder eine kleine Überraschung bereit, außerdem Kinder-glühwein und Orangensaft.

Rückblick auf den 5. Nikolausnachmittag

Auch in diesem Jahr ist der Nikolaus nach Dahlheim gekommen. 23 Kinder und 26 Erwachsene empfingen den Nikolaus mit einem Weihnachtslied. Sowohl die kleinen, als auch die großen Kinder haben ihr Geschenk mit mehr oder weniger gemischten Gefühlen entgegengenommen, auch wenn dieses Jahr wieder mit Gedichten sehr sparsam umgegangen wurde. Als Entschädigung verabschiedeten die anwesenden Schulkinder den Nikolaus mit einem gemeinsam gesungenen Weihnachtslied. Wir sind auch sehr froh, daß der Nikolaus auch dieses Jahr von der „Dahlheimer Spätlese“ unterstützt wurde. Einen recht herzlichen Dank, auch im Namen aller Kinder. Wir wünschen Euch Kindern in Dahlheim, Staufenberg und überall auf dieser Welt ein frohes Weihnachtsfest und ein erfolgreiches Jahr 2000.